



Nice

Appartement à louer (06000)

Pièces	5 Pièces
Référence	3786466
Prix	3 100 €

Location saisonnière cap de nice appartement-villa avec accès privatif mer. Ce duplex de style art Déco à l'emplacement exceptionnel jouit d'une vue imprenable sur la baie des anges. Il offre une surface de 175m² aux prestations raffinées + une terrasse de 125 M², et un petit ponton avec accès direct à la mer. Il est composé d'un double séjour salle à manger, une cuisine équipée, 3 chambres et 2 salles d'eau. Coin barbecue sur la terrasse d'angle. Grand garage fermé tarifs de location : octobre à avril : 3 100€/semaine mai, juin, septembre, semaine de Noël et semaine du jour de l'an : 5 ...

Seasonal rental cap de nice apartment-villa with private sea access. This art deco style duplex in an exceptional location enjoys a breathtaking view of the baie des anges. It offers a surface area of 175 sqm with refined services + a terrace of 125 sqm, and a small pontoon with direct access to the sea. It is composed of a double living and dining room, a fully equipped kitchen, 3 bedrooms and 2 shower rooms. Barbecue area on the corner terrace. Large closed garage rental rates : october to april : 3 100€/week may, june, september, christmas week and new year's day week : 5 275€/week july and ...

MIRAMAR

7/13, boulevard Franck Pilatte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

